
本日の進行（12：30） 
古賀 賢治 様 

（グラフィックデザイナー） 
―次回のお知らせ― 

11 月 13 日（木）（12：30) 
森澤義一会員「知っていそうで？ な生命

保険の仕組みと相続･事業継承」個人編」 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2014-2015  No.18  2014 年 11 月 6 日

会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2549回 例会記録     2014年 10 月 30日 ─ 

 

 

        ★本日は、久しぶりの海狼での例会で

す。食事を楽しみにしていて下さい。 

職業奉仕の内容を把握するのは難しい

ですが、今日のフォーラムを理解するき

っかけにしてほしいと思います。菊池委

員長、よろしくお願いします。 

★米山奨学生タニ・ヤン・グレゴリー君、 

財団学友の久留聡子さん、ようこそ。後程一言ご挨拶をお願

いします。 

★先日、奨学金応募の、逗子開成高校生の話をしましたが、

青少年交換学生にも当クラブより応募の申請をしています。

臼井会員のお孫さんです。ご報告まで。 

【ゲスト】 タニ・ヤン・グレゴリー君（米山奨学生） 久留聡子さん（財団学友） 

【出席報告】会員数 49 名(出席免除 6 名)  出席数 25 名：出席率 54.35%  前回修正出席率 71.43％ 

藤吉一哉 会長 の時間 

タニ・ヤン・グレゴリー君（米山奨学生･カメルーン） 

こんばんは。やっと日本に戻ってきました。姉さんの結婚式

で帰国していましたが、帰途、ビサの問題で帰りが遅れ、ご

迷惑をお掛けしました。これから電気工学科再生エネルギー

の卒研に励み３月に卒業します。日立に内定しています。 

報告   

・11 月ロータリーレート 1 ドル 106 円 

・第 2780 地区ロータリー財団「年次寄付 クラブ別一覧表」 

・週報：横須賀 RC 葉山 RC 京都紫野 RC 

・ｼﾞｬﾊﾟﾝﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ 2/4 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾊﾟｯｼﾌｨｯｸ 

鎌倉大船 RC 事務局及びメールアドレス変更 

新：〒247-0056 鎌倉市大船 1-15-3 日向ビル 4 階 

メールアドレス： ofuna-rc@chime.ocn.ne.jp 

 

１１月はロータリー財団月間 

継続的な寄付を通じて、ロータリー独自の慈善事業を支

援・拡大しよう。 寄付目標額は 

① 年次寄付      １人２００ドル以上 

② ポリオ・プラス寄付  １人４０ドル以上 

③ べネファクター １クラブ１人以上（50人当たり 1人） 

財団活動では昨年度に続き「Ｅｎｄ Ｐｏｌｉｏ Ｎｏｗ」ポリオ撲滅

キャンペーン と「ロータリーカード加入促進活動」も展開。 

皆様と活動の重要性を共有し、R 財団に対する大きな目

標達成にご協力をお願いします。（２７８０地区ガバナー） 

海
狼 

フ
ォ
ー
ラ
ム
風
景 

久留聡子さん（財団学友） 

父が商社マンで幼い頃カメル

ーンに住んでいた経験から、タ

ニ・ヤン君に会いに来ました。 

mailto:ofuna-rc@chime.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊池君…職業奉仕フォーラムよろしくお願いします。 

藤吉君、大野君、山本(由)君、三宅君…職業奉仕フォーラム、

菊池委員長よろしくお願いします。 

矢部(光)君…職業奉仕はロータリーの金看板という。有意義な

フォーラムを期待！ 

矢部(房)君…職業奉仕フォーラム、良き議論でありますように。 

福嶋君、山口君…海狼久し振り、楽しみです。 

寺嶋君…久し振りの海狼で皆とお会いできてニコニコです。 

桐田君…海狼のお母さん、元気そうで何よりです。 

山本(三)さん…久し振りの海狼です。ありがとうございます。 

臼井君…病気お見舞いを頂きありがとうございます。久留さん

ようこそ。 

鈴木(安)君…逗子葉山合同ゴルフコンペで優勝しました。 

松田君…今日のゴルフで 115 叩きました（涙）。 

川上君…市場は荒れて、でも来年に向けては晴天だと思う。 

村松君…秋はつるべ落とし、夜が早くなりました。 

草柳君…朝晩寒くなってきました。身体に気を付けましょう。 

篤 君…酒の美味しい季節になりました。 

村田君…冬が来てる？ 

 

 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥３１．０００   累計 ￥６８０．０００ 

 

★職業奉仕の目的には、事業及び専門職務の道徳

的水準を高め、あらゆる有用な業務は尊重される

べきでるという認識を深め、あらゆる職業に携わ

る中で奉仕の理想を生かしていくことが含まれ

る。クラブの役割としてはクラブ会員の手腕を生

かして、社会のニーズに応えられるようなプロジ

ェクトを開発することが含まれる。★フォーラム

では、始めに菊池委員長がご自身の職業と地域と

の関わり方－自分の仕事の中で勉強したことを、

業界、後輩の指導に生かしまた、子育て支援、福

祉のためのサービスの向上に努める―を話され

た。桐田、松田、寺嶋、横山会員からもご自身の

職業を通しての経験を話して頂きました。その後、

４つのテーブルごとにディスカッション、その内

容の発表がありました。★職業奉仕という言葉は

まさに社会的にないロータリー用語でありすべて

の職業を通じて奉仕するための機会を作り、その

為の会員相互の友情を図り品位と道徳水準を高め

ていく事が必要であるといった事が結論のようで

した。皆さんのお話を聞いていて、これは「4 つ

のテスト、真実かどうか、みんなに公平か、好意

と友情を深めるか、みんなのためになるかどうか」

未来永劫の大切な役割と感じた例会でした。はっ

きり言って難しい・・・。  （山本三津子） 

菊池委員長：職業奉仕について、セミナーなどで聞いても難しい。 

1915 年のサンフランシスコ大会の綱領が解りやすい。新しいものでは

ロータリーの行動規範（2014 年 1 月の RI 理事会で改訂・以前の職業

宣言）が解りやすい。 

「自身にとって職業奉仕とは？」 4 名に発表をお願いした。 

桐田会員：品位を保ち自分の職業に関係する人たちに公平であり、技術

の向上を図り社員の独立のバックアップをする。安く早く良いものを

末永く品質管理する。(土木工業) 

松田会員：「職業奉仕」はロータリー固有の言葉。普通に仕事をし、正当

な皆が納得する利益を得る。会社がたくさんあることによって人が集

まり、住み、雇用が生まれ地域が活性化する。(ビルディング管理) 

寺嶋会員：銀行は奉仕に繋がりにくいが、時には感謝される。振り込め

詐欺の防止には役立っている。(銀行) 

横山会員：この仕事をしていないと出来ない事をして稼がせて頂く。相談にの

り便宜を図る、仲裁・交渉など(時として報酬は少ないが・・)。(不動産業) 

テーブル①：渋沢栄一『論語と算盤』、青色発光ダイオードの発明など。 

テーブル②：操業しているだけで雇用を生んで十分社会に奉仕している。 

生んだ利益をどうきれいに使うか。従業員の満足・取引先の満足・買

ってくれる人の満足。 

テーブル③：ロータリーを通じ職業奉仕をした後楽しい集いが出来れば良い。 

テーブル④：「ロータリーの目的」が簡潔。適正な利潤、利己と利他の調

和。ロータリーの友 10 月号を参照して。 


